



運動会練習もなか休み

運動会の練習も本番に向けて徒競走やリレーなど、本格的になってきました。そのほとんどがリーダー中心に声掛け合い自分たちで進めています。大型連休後半、ちょっと中休みです。



授業参観、PTA総会、懇談会お世話になりました

5月2日(金)の授業参観・PTA総会・懇談会の実施にあたり、多くの出席をいただきありがとうございました。授業では生徒同士が協働して話を練り上げたり、発表したりする様子が見られました。また当日は、CS(学校運営協議会)の方全員が授業を参観され、その後のPTA総会での代表あいさつで、「小規模校の良さが存分に生かされた授業でした」と感想までいただいています。

学年懇談会では、学校や家庭での様子などを共有し、意見交換を行うなど、有意義な時間となりました。さらに夕方からは、小中学校合同PTA歓送迎会まで実施されています。

子どもたちが、家庭、地域、学校が連携して支えられていることを実感させていただいた一日でした。

保護者も皆様、これから様々な行事等ありますが、どうぞよろしくお願ひいたします。



図書室利用オリエンテーション

5月1日(木)

本年度、学校図書支援員の配置があり、泉小学校を拠点校とし、週2回(月・木)いらっしゃることになりました。各学年ごと、図書室にある本の居場所当てゲームや、利用の仕方についてオリエンテーションがありました。本校の図書室は本の冊数が多く、部屋のレイアウトも良いことから人気のスポットです。ここ最近、「読書離れが...」という話も聞きますので、これを機に、生徒の皆さんにはたくさんの本に会ってもらえると嬉しいです。



お知らせ

懇談会の中で、時間割等を安心安全メールで知らせてほしい、というご意見がありましたので、今週から配信させていただきます。

○今月の予定

- ・5月8日(木)18:30~第2回町P連絡会
 - ・5月10日(土)7:00~除草ボランティア
 - ・5月14日(水)振替休業日(5/17分)
 - ・5月17日(土)小中合同運動会 ※予備日5月18日(日)
- ～ご意見ご感想等がありましたら、ぜひお寄せください

☆先人の残した名言 松下幸之助氏

失敗の多くは、
成功するまでにあきらめてしまうところに、
原因があるように思われる。
最後の最後まで、
あきらめてはいけないのである。